
第253地区鶴周ロータリークラブ第153用例会会報1989（平日2・26）（天候曇）

例会場　鶴岡市馬場町　産業会館5階ホール　　例会日　毎過火曜日　午後12‥30～1：30

出席報告：会員88名　出席64名　出席率77・33％　前回出席率78・67％　修正出席数74名　確定出席率86・67％

（垂章二）
高橋良士君

本日は、いよいよ本

年度の最終例会を迎え

ることになりました。

年末に際し本年度を

かえりみますと、国内

では新春早々、昭和天

皇が崩御されまして激動の昭和は終りをつげ、新

しい平成の年となりましたが、リクルートや、消

費税の問題にあけくれ、更に参議院選挙で自民党

の大敗、社会党の躍進という政治環境の大きな変

化がみられ、一方国外では天安門事件に次いで東

西ベルリンを隔てていた「ベルリンの壁」の崩壊、

ルーマニアの政変と東欧圏が大きくゆれ動いた一

年でありました。

さて本年度のロータリー活動も先週のⅩ’mas

家族会を最後に前半期を終えることとなりました

が、会員皆様方の御協力によりまして活動計画も

着実に進行いたしました。しかし、むしろ明年か

らの後半期には本年度の重要な活動目標が集中し

ております。即ち、姉妹クラブ台中港区ロータリー

クラブとの続盟式、更には253地区第11回ライラ

研修会のホストクラブとしての全員参加のプログ

ラムであります。何卒、会員皆様方の尚、一層の

御協力を切にお願い申し上げます。

12月21日には、Fellow Ship Through Service

「奉仕を通じての親睦」をターゲットに力強く再

開いたしましたローターアクトのⅩ’masパーティ

ーに出席して若さあふれるローターアクトと楽し
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いひとときを過ごして参りました。

12月23日には明年1月に帰国することとなりま

した交換学生、アーレン・マッキーの送別会が、

羽黒高校の教師、生徒、ホストファミリー、ロー

タリアン多数の御出席のもとに開催され、クラブ

から記念品を贈呈いたしました。アーレンはこの

一年間、カルチャーショック、気候の激変という

二重のハンディーをクリアーし、交換学生の目的

であります民間使節としての役目を果し、思い出

を胸一杯に帰国することになりました。1年間に

わたり温かい御援助と御指導をいただきました国

際奉仕委員会、ホストファミリーの皆様方に心よ

り感謝申し上げます。

最後に会員来海さんの御尊父が先週、脳梗塞の

ため逝去されましたので、クラブ規定により御香

典を差上げました。心より御冥福お祈りいたしま

す。

皆様方、どうぞ良いお年をお迎え下さいます様

（幹事報告）

佐々木吉吉彦君

◎　来信・通知

①12／22　村上ガバ

ナーにお見舞い金

を差し上げる件

分区代理

②12／22　留学案内

書IPU東京インフォーメーションセンター

③12／25　台中港区R．Cから　新年の挨拶状

◎　例会変更

立　川RC12／28（木）年末にあたるため

日　時12／27（水）点鐘12：15

場　所　商工会館

1／4（木）は休会

酒　田RC l／10（水）新年会のため

場　所　六　助

点　鐘18：00

登録料　￥6，000

（委員会報告）

（職業分類委員会）

富田直治君

未充填職業分類一覧表の説明（全員に配布）

（ス　マ　イ　ル）

来海憲宣君　先だって父が亡くなり当クラブ

から弔電、香典を頂戴しありが

とうございました。24日出身地

の仙台で葬儀を滞りなく終え、

その節にはわざわざ佐藤副会長

さんご隣席戴きありがとうござ

いました。

富田利信君　クリスマスパーティーの席上で

NHKの助け合いに募金を戴き

まして、皆さんの優しさが大変

膨れ上がりまして、総額で4万

550円ありがとうございまし

佐藤元

斎藤 芸≡‡

た。

銀婚式の写真、修正料を含めた

写真を戴きまして

大川　　孝君　記念写真大変よくとれておりま



して、部屋に飾ってあります。

RCのクリスマス家族会で当ホ

テルをご利用下さいましてあり

がとうございました。

阿部信矢君12月17日観音様達磨祭りでくじ

を引き、達磨が当たりまして大

変気分よく帰りましたので

塚原初男君　①アーレン・マッキー、フェア

ウェルパーティーでは多数の皆

さんのご参加を戴き滞りなく済

ませて戴きました。（卦11月末に

市の景観形成ガイドプラン策定

委員会の策定ができまして、市

長に答申させて戴くことができ

ました。上野委員さんには大変

ご協力戴いて感謝して。③郷里

の方で郵便局を新築させて戴き

ましたので

荒井宏明

藤原享胤

塚原先生からの初めの件でスマ

イルさせて戴きます。28名の方

からご出席戴きまして、先週の

土曜日アーレン・マッキーの送

別会を盛大にさせて戴きました。

大変お忙しい中をお集まり戴き

まして本当にありがとうござい

ました。来年彼女は1月中旬頃

に帰国の予定です。来年の1月

9日の例会のときに挨拶に見え

るとのことで、大変お世話にな

りました。

喜田川博也君　神主でもクリスマス会に出られ

たということで大変ありがとう

ございました。天と地の撮影お

陰様で雪も降りまして、冬の庄

内の良さと言うのが世界的に宣

伝されれば有り難いと、そんな

こと思って雪の降ったことにも

感謝して

吉野　　勲君　山王商店街に立派な街灯ができ

ました。日向さん、村中さんに

は大変お世話になりました。荘

内日報を始め商工会議所の会報

にも立派に掲載させて戴きまし

た。

日　向一男君　山王商店街の街路灯の設計をさ

せていただきました。

村中文章君　街路灯の工事をさせて戴きまし

た。

玉城俊一君16日に私が会長をしております

「小さな親切運動」の26回大会

におきまして、鶴岡支部を結成

して以来会長を7年間務めたと

いうことで森山官房長官より表

彰を頂戴しました。その際非常

に嬉しかったことは、作文で米

沢の小学校の一年生の女の子が

総理大臣賞を貰って、非常に山

形県の面目を施したということ

で

荘司俊治君　去る16日荘内日報主催で第15回

庄内芸能大会を行いましたが、

昼夜共に文化会館超満員で、早

速翌日「歳末助け合い」として、

社長から市長に50万円寄贈させ



て戴きました。元旦号カラー図

面に鶴岡出身で山口将吉郎と言

う絵かきがおりましたが、私ど

も子供のころに、少年倶楽部と

言う雑誌に武者絵を措いて夢を

持たせて戴いた名画家ですが、

その原画が遺族から酒井家に寄

贈され、それをお借りしまして

武者絵の馬の絵をのせることに

しました。是非ご覧ください。

最後にクリスマスでジャンケン

で決勝まで残りましたので

三井　　健君　クリスマスで孫が強心臓で

中沢　進君クリスマス家族会を無事に済ま

（三二jLそ．＿二つ

な　　　　し

米山財団寄附額　　8′478円

毛　呂健士君・三浦恒頑君・佐々木詰彦君

鈴木　　肇君・津田普介君


